

# 新型<sup>しんがた</sup>コロナウイルス<sup>かんせんしょう</sup> 感染症<sup>かくだいぼうし</sup>の<sup>む</sup> 拡大防止<sup>む</sup>に向けた

## 市長<sup>しちょう</sup>メッセージ

じゅうきゅうとどうふけん きんきゅうじたいせんげん はちけん えんぼうしとう じゅうてんそち  
19 都道府県の「緊急事態宣言」と 8 県の「まん延防止等 重点措置」  
くがつさんじゅうにち お  
が 9 月 30 日に 終わりました。

いわてけんない かんせんじょうきょう いわてきんきゅうじたいせんげん で と き よ  
岩手県内の 感染 状況は 岩手緊急事態宣言が 出ている時より、良くなり  
ました。 せんげん お あと しん きかんせんしゃ ひ  
宣言が 終わった後は、 新規感染者が いない日があるなど、  
かんせんしゃすう にゅういんしゃすう へ  
感染者数や 入院者数も 減っています。

おうしゅうほけんじょかんない くがつじゅうにち と お か な が あいだ しん きかんせんしゃ  
奥州保健所管内では、9月19日から 10日より長い間 新規感染者が  
いません。これは、しみん みなさま きほんてき かんせんたいさく てつてい ふようふきゅう  
必要ではないとき> に 外に出ることの じしゆく ひか かんせんたいさく  
自粛 <控えること> など 感染対策  
きょうりよく かげ かんしゃ  
への 協力の お陰です。感謝しています。

このように だいごは お かんせんしょうたいさく せんもんか  
第5派は 終わりそうです。しかし 感染症対策の 専門家も  
ふゆ だいりくは お よそう  
冬に 第6派が 起こることを 予想しています。

かんせん かくだい と きほんてき かんせんたいさく たいせつ  
感染が また 拡大するのを 止めるために、 基本的な 感染対策が 大切で  
き ゆる かんせんぼうし こうどう つづ  
す。気を緩めずに、感染防止のための 行動を 続けてください。

・すべての<sup>ばしょ</sup>場所で、<sup>てあら</sup>手洗い、<sup>しょうどく</sup>消毒、いつも <sup>きほんてき</sup>マスクをすること など <sup>きほんてき</sup>基本的な  
<sup>かんせんぼうしさく</sup>感染防止策を <sup>して</sup>してください。

・<sup>みつぺい</sup>密閉・<sup>みつしゅう</sup>密集・<sup>みつせつ</sup>密接は <sup>ひとつ</sup>一つの<sup>みつ</sup>密だけでも <sup>さ</sup>避けてください。

また、<sup>いどう</sup>移動をする<sup>とき</sup>時は、<sup>い</sup>行く<sup>しゅっぱつ</sup>ところや <sup>しゅうきょう</sup>出発する<sup>かくにん</sup>ところの <sup>じょうきょう</sup>状況を <sup>かくにん</sup>確認して  
ください。<sup>かんせん</sup>感染が <sup>ひろ</sup>広がっている <sup>ばしょ</sup>場所や <sup>がいしゅつ</sup>外出の<sup>じしゆく</sup>自粛を <sup>ねが</sup>お願いしている <sup>ば</sup>場  
<sup>しょ</sup>所を <sup>い</sup>行ったり <sup>き</sup>来たりする<sup>とき</sup>時は、<sup>しんちょう</sup>慎重に <sup>はんだん</sup>判断してください。

れいわさんねんじゅうがつついたち  
令和3年10月1日

おうしゅうしちょう おざわ まさき  
奥州市長 小沢 昌記

